PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, tras la reunión de los líderes del PPE, en Berlín

Feijóo: "Todo el PP europeo se ha mostrado preocupado por la deriva antidemocrática que está demostrando el Gobierno de Sánchez

- El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, y todos los primeros ministros y líderes del PPE comparten su preocupación por la situación que atraviesa el Estado de derecho en España
- Explica que se ha llegado al compromiso de tomar las medidas necesarias, tal y ya ha ocurrido con otros estados miembros, como Polonia o Hungría, si no cesa la erosión a la calidad de la democracia española por parte del Gobierno
- Recalca que las prácticas del Gobierno de Sánchez contra jueces y periodistas son incompatibles con el respeto a la separación de poderes y a la libertad de expresión garantizada en los tratados europeos
- Incide en que "Sánchez ya no gobierna, pero se mantiene en el poder solo para defenderse de los escándalos que le rodean. Ya no tiene el respeto de la mayoría de la Cámara, y está llevando al país, a la Constitución y a la democracia española a una fase agónica"
- Con el objetivo de defender en Europa los intereses de nuestro país, explica que se han abordado problemáticas como la vivienda, la defensa de los agricultores con la firma del tratado con Mercosur, la necesidad de una política migratoria ordenada, legal y humanitaria y la defensa de la democracia y el Estado de derecho
- Se muestra satisfecho tras conseguir incluir la crisis de la vivienda, dentro de las prioridades políticas del PPE. En este ámbito, sostiene que una de las medidas fiscales más importantes es la reducción del IVA al 4% en vivienda nueva para los jóvenes y define el modelo de Sánchez como un modelo fracasado y sin credibilidad. Por ello le anima a copiar alguna de las medidas del PP, porque "los jóvenes españoles se lo agradecerán", concluye



TITULARES

- Comparte la preocupación conjunta de todos los miembros europeos por las cifras récord de migración masiva hacia Canarias y recalca la necesidad de reforzar la lucha contra las mafias y acelerar los retornos e incrementar la cooperación con los países de origen y tránsito. Así como la actuación de Frontex para proteger las fronteras
- Añade que el PP también ha hecho mención a la situación de Venezuela. "No olvidamos que se ha producido un golpe de Estado y un fraude electoral". "Estamos al lado del pueblo venezolano y de su libertad", concluye